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Le saviez-vous ?
Au commencement, le terrain du csb ne
disposait pas de buts. De chaque côté, 2
pommiers en guise de poteaux et une
corde tendu entre eux faisait office de
transversal. Pas de trèfle sur la pelouse
mais des cadeaux laissés par les vaches.
Le football, le vrai. 

Le mot du Responsable de la formation

Soirée cohésion seniors C/D/E

Originaire de Fougères (35), Antoine Massin est salarié de la section football depuis Septembre 2023. Titulaire
du Brevet de Moniteur de Football (BMF), il exerce le rôle de responsable du pôle formation (U14 à U17). Vous
pouvez venir à sa rencontre au terrain de la Touche avant/après les séances du Mardi et du Mercredi ainsi
que le Samedi après-midi lors des matchs. 

“ Le début de saison au club se passe bien, très content d’avoir rejoins les rangs du CS Betton Football et de
pouvoir faire progresser nos jeunes U14 à U17.
L’objectif est de permettre au U14 de s’adapter au mieux, au grand terrain (Foot à 11). Pour les U17, se développer
et acquérir de nouvelles aptitudes, afin d’être plus performant les week-ends.
Enfin, le but principal est que tout le monde prenne du plaisir sur le terrain, avec ses coéquipiers. Vous pouvez
venir les encourager le samedi après-midi ”

Samedi 18 novembre, les
équipes C/D/E ont fait une
activité de groupe type Koh
Lanta à Cap Malo puis se
sont retrouvés au foyer pour
une soirée autour d’un
burger/frites. Convivialité,
bonne ambiance au
programme !
Un beau moment de
partage.

Antoine Massin 

Le temps fort du mois

NOUVELLE VERSION

VRAI ou FAUX ?
Le football fut le premier sport à avoir sa
propre section à Betton.
Vrai ou faux ?

Réponse dans le prochain numéro

Réponse du dernier numéro : Faux, la place de la
cale n’a jamais accueilli de football, même si les
dimensions seraient adaptées, le terrain risquerait
d’être très humide…



Zoom sur une équipe :
U17A

L’Album de vignettes
de votre club

Antonin Martelli et Nolann Lemenasger sont nos deux services civiques pour 
cette saison 2023/2024.

Le premier accompagne et aide à l’encadrement lors des entrainements U10 à U17.
Il met en place des actions PEF (Programme Educatif Fédéral), développe
l’analyse vidéo au sein du club et participe à la préparation des tournois
(FFL U9 et 11/U13). Le samedi, il aide au coaching sur l’école de foot.

Le second est axé sur l’école de football. Il participe aux séances U6 à U13, il prend
part à la préparation des tournois également et aide à l’organisation des plateaux
du samedi pour les U6/U9.

Bonne saison à vous 2 au sein de notre section foot.

Sous l’impulsion de la nouvelle équipe qui
gère la Lucarne, des travaux de
modifications et rafraichissements vont
être effectués. Changement du bar, plus
moderne et au couleurs du club, peinture,
logos, aménagement divers...

Ces travaux vont avoir lieu pendant la
trêve hivernale pour, on l’espère,
permettre une réouverture dès la nouvelle
année 2024 ! 

La Lucarne va faire
peau neuve

L’INFO EN VRAC

ANTONIN & NOLANN

Si tu es passionné(e) de football, que tu maîtrises les
règles et la subtilité du jeu et que tu veux t’engager pour
être utile à ton sport, alors n’hésites pas, l’arbitrage est fait
pour toi ! Es-tu prêt à relever le défi et à passer au niveau
supérieur en devenant arbitre ?

Le club paie la formation !

Cela t’intéresse ? N’hésites pas à nous contacter !

Point d’étape sur le projet de l’album de
vignettes au couleur du club.
Les photos ont été réalisées, mercredi 18
octobre, par le club photo de Betton.
Les albums et les vignettes viennent tout
juste d’être livrées au club !
Il nous faut maintenant organiser la
distribution pour que chacun puisse
démarrer sa collection !

Encore un peu de patience...

Merci à tous de faire vivre ce projet. 

Passe en mode arbitre

Dirigés par Bruno Legout, les U17 A font
un excellent début de saison.
Avec 4 victoires en 6 journées, nos
jeunes bleus et blancs sont leader de
leur championnat de D1.
Engagés également en coupe, ils
réalisent pour le moment un 2/2 en phase
de poule. Dernier match début janvier
pour assurer la première place.

Un excellent départ donc, mais nul doute
que coach Bruno sait ô combien la
saison est longue et qu’il faut tenir sur la
durée. Bravo à vous et bonne saison !

LIGNE D’ÉCOUTE HARCÈLEMENTS/VIOLENCES DÉDIÉE LICENCIÉ(E)S FFF  : 01 73 038 442

SERVICES CIVIQUES

Nolann        &        Antonin



Un Manceau peut en
cacher ... 2 autres !

L’INTERVIEW DU MOIS

NOLWEN BUAN
Bénévole au club

www.csbfootball.fr csbettonfoot csbettonfootball @CSBetton_Foot

Nom       
Prénom 
Age        
Naissance

: Buan
: Nolwen
: 20 Ans
: Rennes

Quel est ton rôle au club et depuis quand en portes-tu les couleurs ?
J'ai fait 5 ans au club, 3 ans en tant que joueuse en U15 et senior, je suis partie puis
je suis revenue il y a 2 ans. Cette saison, je suis bénévole sur les séances des U13 le
mercredi et pendant les matchs le samedi. L'année dernière, j'étais en alternance. 

Pourquoi avoir voulu rejoindre le club ?
Dans mon ancien club je n'avais plus l'âge de jouer avec les garçons, j'ai alors rejoint l'équipe U15 féminine
qui était en construction. C'est le coach de l'époque Fabien Josset qui m'avait contacté. J'ai voulu revenir ici
pour mon alternance car j'avais bien aimé mon passage en tant que joueuse, c'est un club familiale et c'est
près de chez moi.

Présente nous ton parcours de joueuse/Éducatrice :
J'ai commencé le foot au club de Marcillé bazouges il y a 15 ans en jouant avec les garçons. Je suis allée
ensuite à Betton pendant 3 ans, j'ai poursuivi à Tinténiac et là, actuellement, je joue à La Vitréenne en R2.

A Tinténiac j'ai encadré 2 ans les U11 féminines et à Betton j'ai fait une année avec les U11 féminine et U15
féminine, cette saison je suis avec les U13C garçon.

Pourquoi le rôle d'éducatrice te passionne ?
C'est de transmettre mes connaissances de foot et avoir un contact humain avec les enfants. J'ai passé la
formation CFF1.

As-tu des ambitions personnelles ?
M'améliorer le plus possible pour pouvoir jouer plus haut, en R1 par exemple.
En tant que coach j'aimerais pouvoir coacher une équipe féminine en foot à 11.

Quel est ton meilleur souvenir ?
En tant que joueuse c'était la finale départementale contre Redon gagné sur le score de 7-0.

Quel(s) club(s) supportes-tu ?
Le Stade Rennais chez les garçons et chez les filles l'Olympique lyonnais.

As-tu un modèle ?
J'aime beaucoup Megan Rapinoe, j'aime beaucoup son style de jeu et son côté humain, elle fait beaucoup
de chose pour le développement du foot humain, mais aussi sur d'autres projets en dehors du foot.

Que fais-tu dans la vie ?
Je suis conductrice routière.

Pratiques-tu d'autres sport ?
En loisirs, je fais du badminton et un peu de natation.

As-tu des passions ?
J'aime beaucoup la musique style techno/hardcore et les festivals.


